

社会福祉法人 明星福祉社会 会報

Myojo 27号

発行 明星福祉会
高槻市芥川町 2-25-5
TEL.072-646-8851
FAX.072-646-8852
郵便振替 No.00910-9-110049

THE 3rd TAKATSUKI COLLECTION



第3回たかつきコレクションを開催しました

平成27年9月11日(金)午後2時から高槻市立生涯学習センター展示ホールにて精神障がい啓発ファッションショー「第3回たかつきコレクション」を京都光華女子大学と共同で開催しました。

精神障がいのある方の社会参加の促進と市民の方に見えるところでの地域啓発を目的に3年前より開催していますが、回を重ねるごとに衣装提供企業や協力団体が増加しており関心の高まりや反響の大きさに驚いています。

このショーは精神障がいのある方と京都光華女子大学生がモデルとなり、大学で作製されたドレスやアパレルメーカーやシューズメーカーから寄贈していただいた衣装を身に纏い、思い思いのポーズでランウェイを歩くという内容です。



平日のお昼にも関わらず200名を超える方にご観覧いただき、モデルの方が登場する度に温かいご声援をいただきました。



京都光華女子大学をはじめ後援、協賛、協力をいただいた企業や団体、ならびにご観覧いただきましたすべてのみなさまに厚くお礼申し上げます。

この取り組みが高槻地域における精神障がいならびに精神保健福祉への関心の高まりの一助になることを切に願っております。
(伊藤)

工場事業所

クリスマスに向けて

新商品開発に取り組んでいます

毎年暑い季節になると

クッキーの売り上げが落ちて作業は暇になります。

工房ではそんな時間を利用して「松ぼっくりのクリスマスツリー」や「リース」などクリスマス商品に打って出るための商品作りにも取り組んでいます。

松ぼっくりを緑や白の絵の具で塗り上げ、一つ一つ丁寧にビーズを付け



ていきます。

この作業は利用者さんに人気で、皆さん一生懸命取り組んでおられます。

昨年の福祉展では多くの方に買っていただきました。

今年の福祉展にもたくさん出品する予定です。でよろしくお願いいたします。

また、先日のふれあいひろばでは出品したクッキーが全て売り切れ、利用者職員共にとても喜んでおり、ご支援して下さいの皆様への感謝の想いでいっぱいです。



ワーク事業所

自分には働くことは無理だ、難しいと考えてはいませんか？

「働きたい方」お待ちしております

平成27年度、ワーク事業所(就労移行支援事業所・定員6人)から、5人が就労されました。(もう一人が決まりかけており、6人になりそうです。)ワーク事業所から年度の前半期で、これだけの方が就労されるのは、過去最高の人数となります。働き方も、週4日午前だけ、1日4時間～5時間、フルタイムと様々な働き方をしておられます。

働くというと、午前9時～午後5時までといったオーソドックスな働き方を連想しがちですが、一人ひとりの障害の軽重や個性、その人を取り巻く環境などによっていろいろな働き方があります。

働くことは、たいへんな一面も

ありますが、スタッフと共に、曜日や時間などの工夫をしたり、考えたりして、自分にあった働き方や職種などを見つけることができます。それによって働く事の敷居も低くなります。

ワーク事業所では、通所されている皆さんの働きたいという気持ちに寄り添い、その方の希望や個性等を考慮しながら、将来の計画をも含めて就労について十分に話し合うことを大切にしています。

自分にあった働き方を考えたいと思われる方、ワーク事業所でいっしょにやってみませんか？ご連絡をお待ちしています。(仲)

☎ (072) 676-7588

人気定番商品の「はにたんクッキー」に加え、「ハロウィンクッキー」も大好評をいただきました。かぼちゃパウダーと紫

いもパウダーを混ぜて焼いたハロウィンカラーのクッキーです。クリスマスには「クリスマスクッキー」を作る予定にしております。ど

んな内容になるかはみんなで相談中です。11月末には発売予定ですのでどうぞお楽しみに！(窪田)

秋の野外交流会に参加して

9月10日に秋の野外交流会に参加しました。芝生事業所からは6名参加させていただきました。

行先は神戸にあるフルーツフラワーパークとめんたいパークでした。

フルーツフラワーパークではバーベキューを行い、モンキーショーも見ました。バーベキューのお肉はとても美味しく、お腹いっぱいになるまで食べてしまいました。モンキーショーに出演していたきなこちゃん(女の子)とは思えないぐらいの力強い技を多く見せてくれ、観客のみんなも大盛り上がりでした。



めんたいパークでは、明太子の製造過程を実際に見させていただいたり、出来たての辛子明太子の試食をさせていただいたりしました。私は今回、生まれて初めて辛子明太子を食べたのですがとても美味しかったです！白ご飯と一緒にたくさん食べたくなりました。参加されていた方は終始楽しそうにされており、またこのような機会があれば参加させていただきたいと思いました。

(濱口)



「いつも施設のイベントに来てもらっているから」「サインをもらったから」などの温かい言葉とともにたくさんいただきました。集まった支援金1万7,348円は9月7日(月)に利用者と一緒に事務所にお届けしました。

ご協力ありがとうございました。深く感謝申し上げます。(伊藤)

ふれあい運動会で交流を



今年(平成27)は週間予報でも数日前から晴れと予報されている天候で、好天気に恵まれ、たつぷりと運動会を楽しむことができました。精神障がいのある人は他の障がいのある人と障がいに対する認識が幾分違うように思われます。

そのためか、他の障がいのある人たちとなじめないところもあるようです。だからこそ、このような機会をとらえて、できるだけ多くの行事に参加し、いろいろな人たちと出会い交流することは、「精神障がい」を偏見なく知ってもらうためにも大切なことだと思います。ところで毎年(平成27)のことですが、今年も参加者数が読めなくて苦労しました。申し込み段階では、30名の参加予定者がありま



したが、当日になって欠席が6人出て、弁当が余ってしまいました。でもこれは障がいの「特性」ともいえることなので何ともしようがありません。でも参加した利用者の方々はみんな、「来てよかった。楽しかった」とのことでした。(久保)

「スペランツァFC大阪高槻との交流」

高槻を拠点とする女子サッカーチーム、スペランツァFC大阪高槻とは、たかつきコレクションをはじめ、明星福祉会の諸行事に毎年参加していただき交流を深めております。スペランツァFCが活動支援金を募るといふニュースを聞き、早速事業所内に募金箱を設置したところ多くの利用者の方に



「いつも施設のイベントに来てもらっているから」「サインをもらったから」などの温かい言葉とともにたくさんいただきました。集まった支援金1万7,348円は9月7日(月)に利用者と一緒に事務所にお届けしました。

ご協力ありがとうございました。深く感謝申し上げます。(伊藤)

伏見稲荷(ウォーキング) に行った感想

10月19日、秋だというのに汗ばむ程の青空の中、総勢10人で電車に揺られて久々のウォーキング。

午後からだだったので少々強行軍でした。私を含む4人は四ツ辻で休憩です。他の人達の上まで行く体力にビックリ!

帰路の途中にお土産やさんが並んでいたけど、電車の時刻に急がされ、ゆっくり見る事が出来なくて残念でした。

次にはお弁当を持参して、朝から行きたいですね。(村井)



6月以降のイベント参加状況

《販売》

7月18日(土)	サニースポット夏まつり
8月15日(土) 16日(日)	ヒューマンライツフェスタ
8月29日(土)	木村診療所夏まつり
10月19日(土)	たかつきふれあいひろば (明星福祉会を支える会も出店)
10月20日(日)	ふれあいひろば
10月25日(日)	光愛まつり

《行事》

9月10日(木)	秋の野外交交流会
10月4日(日)	ふれあい運動会

今後の予定

- ☆12月5日(土)6日(日) 福祉展
- ☆12月4日(金)に明星福祉会では恒例となりましたが、ソフトボール大会を予定しています。



ステップからのお願い

健康的な日々のおてつだい

10月1日からステップを利用される方に体温と血圧の測定をお願いしています。理由としましては、

①利用者自身の健康管理
：ステップを利用される方が健康管理や、自身の健康に関して意識するきっかけ作り。

②スタッフによる利用者の健康状態把握：利用者の体調をスタッフが把握しておくことで、普段と異なる点が見受けられた際、医療機関の受診等を促すことができます。

③ステップとしての役割
：ステップは地域の福祉事業所として利用者の生活に関わる様々な支援を行う必要があります。その中の支援の一

つとして利用者の健康増進に寄与する役割も担っています。

精神障害のある方は障害特性により内科疾患も併発されている場合が多く見受けられます。そのため、精神科だけではなく内科等での治療や日々の生活習慣について支援が必要な方も多くおられます。

ステップでの取り組みが利用される方自身の健康増進につながり、みなさんが健康的な日々を過ごせることを目指しています。

利用者の皆様にはお手数をおかけしますが、今回の取り組みの主旨を理解していただき、ご協力のほどよろしく願っています。
(渡辺)